

Matthias Arleth verlässt Mahle

Matthias Arleth (54), Vorsitzender der Geschäftsführung und CEO, und Mahle haben sich laut einer Presseerklärung des Unternehmens von heute einvernehmlich auf eine Beendigung der Zusammenarbeit zum 30. April 2022 verständigt. Bis zu einer Entscheidung für einen Nachfolger als CEO durch den Aufsichtsrat wird Michael Frick (55), Stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsführung und CFO, den Vorsitz der Geschäftsführung übernehmen.

Arleth war erst im Januar 2022 zum Technologiekonzern gestoßen. Grund für die Trennung sind nach Angaben des Unternehmens unterschiedliche Auffassungen über die künftige strategische Ausrichtung des Konzerns. „Wir sind davon überzeugt, dass die Geschäftsführung inmitten großer Herausforderungen den eingeschlagenen Weg der Transformation erfolgreich fortsetzen und damit die Wettbewerbsfähigkeit des Mahle Konzerns langfristig stärken wird“, betonte Prof. Dr. Heinz Junker, der Vorsitzende des Aufsichtsrats in einer Presseerklärung. (aum)

Bilder zum Artikel



Matthias Arleth.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle



Matthias Arleth.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle



Michael Frick.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle



Michael Frick.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle
